



Der Kiga auf Skikurs

Vom 12. bis 14. und vom 26. bis 27. Februar durften die Schulanfänger, bzw. sehr tüchtige jüngere Kinder auf Skikurs fahren.

Dieses Angebot nahmen 28 Eltern für ihre Kinder in Anspruch. Zahlreiche Komplikationen machten unser Projekt zu einem wahrhaften Abenteuer. Zuerst gab es keinen Schnee und aus unserem Ziel Molln (Rammlifte) wurde Spital/Pyhrn, wo es bei den Hotzliften ideale Verhältnisse gab. Dann kam das Sturmtief „Sabine“ und wir konnten statt am Montag erst am Mittwoch starten. Die beiden „verlorenen“ Tage durften wir nach den Semesterferien nachholen. Da aber mittlerweile auch bei den Hotzliften Schneemangel herrschte, zeigten unsere jungen Schifahrer ihr erworbenes Können auf der Höss in Hinterstoder. Und zuletzt schwappte eine „Schafplattern-

welle“ über die Kindergartenkinder, wodurch leider bei der einen, bzw. der anderen Schikurshälfte einige Ausfälle zu beklagen waren. Jeweils zwei Mütter unterstützten tatkräftig eine Pädagogin und eine Helferin des Kindergartens bei der Aufsicht der Kinder. Mit einem Reisebus fuhren wir gemeinsam mit den Kindergärten Krühhub und Inzersdorf hin und zurück. Wir möchten die Schischule Molln "Little-Stars" loben, die uns sehr kompetent und flexibel durch dieses Abenteuer begleitete.

Den Kindern sind in diesen fünf Tagen viele bleibende Eindrücke entstanden,

nicht zuletzt auch durch das Abschlussrennen am letzten Tag.

Die Rennfahrer wurden von vielen Eltern, die sich dieses Ereignis nicht entgehen lassen wollten, lautstark angefeuert.



Gaudi war bei den Pistenflitzern angesagt Foto: Gemeinde